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Universidade Federal do Paraná 

Setor de Tecnologia 

Coordenação do Curso de Engenharia Elétrica 

 ATA – 117ª REUNIÃO  DO COLEGIADO DO 
CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA, DO SETOR DE TECNOLOGA DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, REALIZADA EM 29 DE MARÇO 

DE 2007. 

 

Aos vinte e nove dias  do mês de Março  do ano de dois mil e sete, às nove  
horas e trinta minutos, na sala PK09 do prédio da Engenharia Elétrica, 
Centro Politécnico, realizou-se a 117ª reunião  do Colegiado do Curso de 
Engenharia Elétrica, do Setor de Tecnologia, da Universidade Federal do 
Paraná, sob a presidência do Professor e Coordenador do Curso Raimundo 
Ribeiro Pinto Junior e com as presenças dos Membros:  

Nº Nome Representando 

1 Raimundo Ribeiro Pinto Júnior Coordenação 

2 Ademar Luiz Pastro Engª. Elétrica 

3 Evélio M. G. Fernandes Engª Elétrica 

4 Carlos Carvalho Física 

5 Thelma Solange Piazza Fernandes Engª Elétrica 

6 Wilson Arnaldo Artuzi Júnior Engª Elétrica 

7 Henrique da Silva Matos DAEL 

8 Oscar da Costa Gouveia Filho Engª Elétrica 

9 Eduardo Parente Ribeiro Engª Elétrica 

10 Harry Korman Engª Elétrica 

11 Odilon Luiz Torteli Engª Elétrica 

12 André Luiz Marcon Dutra DAEL 

13 César Augusto Dartora  Engª Elétrica 

14 Hélio I. da Mota e Camanducaia Engª Elétrica 

15 Mateus Rochavetz de L. Andrade DAEL 

16 Rodolfo Ambinatti Pfeffe DAEL 

17 Vitor Teles Correa DAEL 

18 Rosângela R. do Nascimento Desenho 
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O presidente convidou membro do Colegiado prof. Pastro para secretariar 
a reunião. Conferido o quorum (17), o presidente deu início à reunião. 

1- Aprovação da Ata da 116ª Reunião: 

Aprovada sem ressalvas. 

2- Informes: 

2.1-Em reunião do Conselho Universitário e reiterado no Conselho 
Setorial, foi informado que haverá apoio com verba e contratação de 
pessoal para cursos noturnos. Só haverá apoio do MEC para Instituições 
que dobrarem o número de alunos até 2010. 

2.2- Calendário de reuniões para o primeiro semestre de 2007: 

27/04/2007 (sexta-feira) 14:00h, 31/05/2007 (quinta-feira) às 14:00h e 
22/06/2007 (sexta-feira) às 14:00h. 

2.3- Nomes dos novos membros do colegiado: 

Discentes: 

Titular      Suplente 

Andre Luiz Marcon Dutra   Juliano Capriotti Strano Vieira 

Vitor Teles Corrêa    Gustavo Dias Borges 

Mateus Rochavetz de Lara Andrade Ivan Cionek 

Henrique da Silva Matos   Alexandre Pereira Bueno 

Rodolfo Ambonatti Pfeffer   Pedro AnésioLazzaretti Pitt 

Departamento de Desenho: 

Titular      Suplente     

Rosângela Rhodes do Nascimento  Mário César W. Rigotti Alice 

Departamento de Estatística: 

Titular      Suplente 

Jomar Antonio Camarinha Filho  Fernando Lucâmbio Perez 

Departamento de Matemática: 

Titular      Suplente 

Antonio Carlos Filho    Liangzhong Hu 

2.4- Sobre as matrículas, o Coordenador informou que o curso de 
Engenharia Elétrica possui 603 alunos matriculados. Foram processadas 
326 matrículas no período de rematrículas, onde houve aluno que 
solicitou alterações por 4 vezes, dificultando o trabalho da secretária, 
cedida pela PROGRAD para ajudar durante o período. 

3- Deliberações: 
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Foi solicitado pelo prof. Oscar para que houvesse uma inversão de pauta. 
Que o processo 23075.010938/2007-44 passasse de 11º para 1º. Foi 
aceito pela plenária. 

Informa-se que nesta ATA consta apenas um resumo dos pareceres dos 
relatores. O relato completo está arquivado na Secretaria do curso ou 
anexo ao processo, remetido ao arquivo geral do NAA. 

3.1- Processo 23075.010938/2007-44. 

Assunto: Quebra da regra n-2 

Solicitante: Cleber de Souza Faria Sathler – GRR20064005 

Relator: Prof. Oscar da Costa Gouveia Filho. 

O prof. Oscar indeferiu o processo baseado na resolução 32/06 do CEPE, 
no seu Art. 5º § 3º. Após deliberação, foram apresentadas duas propostas 
sobre o relato do prof. Oscar: 

1ª - Conceder aos alunos incursos na regra n-2, que seja concedida 
matrículas adicionais na série n até atingir o limite mínimo de horas 
estipulado na resolução 32/06 no Art. 2º § único de 19 (dezenove) horas. 

2ª - Manter a regra n-2 da atual Resolução. 

Votação da plenária:Colocada em votação, venceu a 1ª proposta por 10 
(dez) votos contra a 2ª proposta que obteve 6 (seis) votos. Com isto, ficou 
vencido o relato do relator. Os alunos poderão se matricular em outras 
disciplinas até completar a carga horária mínima.  

3.2- Processo 23075.042051/2006-34. 

Assunto: Aprovação de banca de revalidação de diploma 

Solicitante: Diego Cerpelloni 

Relator : Prof. Raimundo Ribeiro. 

Proposto o nome dos professores Wilson Arnaldo Artuzi Júnior, Horácio 
Tertuliano dos Santos Filho e Evélio Martins Garcia Fernandez, sob a 
presidência do primeiro, comporem Banca de Avaliação de revalidação de 
diploma do interessado. 

Votação da plenária: Aprovado por unanimidade. 

3.3- Processo 23075.043443/2006-11. 

Assunto: Aprovação de banca de revalidação de diploma 

Solicitante: Roberta Ehlers 

Relator : Prof. Raimundo Ribeiro. 

Proposto o nome dos professores Ademar Luiz Pastro, Oscar da Costa 
Gouveia Filho e Márlio José do Couto Bonfim, sob a presidência do 
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primeiro, comporem Banca de Avaliação de revalidação de diploma do 
interessado. 

Votação da plenária: Aprovado por unanimidade. 

3.4- Processo 23075.016558/2006-32. 

Assunto: Matrícula em Participação em Convênio 

Solicitante: Matheus Bianchi Dambrós 

Relator : Prof. Horácio. 

Retirado de pauta por falta do relator. 

3.5- Processo 23075.008490/2007-07. 

Assunto: Quebra da regra n-2 

Solicitante: Lucas Scurupa – GRR20054432 

Relator : Prof. Ademar Pastro 

Baseado na Resolução 37/97 em seu Art. 42 § 2º, o relator concede 
matrícula em todas as disciplinas da 6ª série para evitar jubilamento do 
aluno.    

Votação da plenária: Aprovado por maioria, tendo um voto contrário. 

O aluno declina a matrícula em todas as disciplinas solicitando apenas 
nas disciplinas TE064, TE067 e TE065, conforme sua solicitação original. 

3.6- Processo 23075.012311/2007-28. 

Assunto: Matrícula na disciplina TE043. 

Solicitante: Samir Michel – GRR20034700 

Relator : Prof. Evélio Martins 

Parecer do relator favorável em virtude de que caso não seja efetuado a 
matrícula, o aluno poderá entrar em jubilamento. 

Votação da plenária: Aprovado por unanimidade. 

3.7- Processo 23075.012317/2007-03. 

Assunto: Quebra da regra n-2 

Solicitante: Samir Michel – GRR20034700 

Relator : Prof. Wilson Artuzi 

Não deliberado em virtude do processo se enquadrar na aprovação da 1ª 
proposta do processo 3.1 anteriormente relatado. 
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3.8- Processo 23075.009655/2007-50. 

Assunto: Matrícula na disciplina TE105. 

Solicitante: Juliane Castellen – GRR20046279 

Relator : Prof. Harry Korman 

Verificado que a aluna está em acordo com a Resolução não havendo 
necessidade de deliberar. 

3.9- Processo 23075.009654/2007-13. 

Assunto: Matrícula na disciplina TE150. 

Solicitante: Carlos Eduardo Michaloski Oliveira – GRR20046073 

Relator : Prof. Hélio Camanducaia 

Parecer do relator pelo indeferimento da solicitação em virtude da 
matrícula nesta disciplina ter como pré-requisito o aluno ter integralizado 
600 horas em dsiciplinas optativas e o aluno possui somente 540 horas. 

Votação da plenária: Aprovado por unanimidade. 

3.10- Processo 23075.01048/2007-32. 

Assunto: Quebra da regra n-2. 

Solicitante: Marcos Vinícius Boeira – GRR20044579 

Relator : Prof. Odilon Tortelli 

Não deliberado em virtude do processo se enquadrar na aprovação da 1ª 
proposta do processo 3.1 anteriormente relatado. 

3.11- Processo 23075.012893/2007-42. 

Assunto: Quebra da regra n-2. 

Solicitante: Daniel Marino Pereira Leite – GRR20024758 

Relator : Prof. Thelma Piazza 

Não deliberado em virtude do processo se enquadrar na aprovação da 1ª 
proposta do processo 3.1 anteriormente relatado. 

3.12- Processo 23075.060825/2006-17. 

Assunto: Solicitação de Tutoria do PET. 

Solicitante: Prof. Ewaldo Luiz de Matos Mehl. 

Após discussão o membro do colegiado Henrique Mattos solicitou vistas ao 
processo. O pedido de vistas deverá ser relatado na próxima reunião do 
colegiado.  

4- Assuntos Gerais: 
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O presidente do DAEL informou que foi eleita nova diretoria para o biênio 
2007-2008. 

    Nada mais havendo a relatar e tendo sido vencido a pauta o Presidente  
do Colegiado do Curso Professor Raimundo Ribeiro Pinto Junior, deu por 
encerrada a reunião, pelo que eu, prof. Ademar Pastro, lavrei a presente 
Ata  a qual será levada  à apreciação na próxima Reunião deste Colegiado.  

Curitiba, 29 de Março de 2007. 

 

 

 

 Secretária                                         Presidente 


